

Trop peu d'activités
selon le Port autonome

Gare maritime
cherche
commerçants

P. 12



n° 17 058 - Mardi 22 mars 2016 - journal@ladepeche.pf - 40 46 43 43 - 150 F.



la
DÉPÊCHE
de
TAHITI

VIOLENCES AU COLLÈGE HENRI-HIRO

Le coup de gueule des profs



Mercredi dernier, un enseignant du collège Henri-Hiro de Faa'a a été violemment pris à partie par un élève. La goutte de trop pour plusieurs professeurs de l'établissement, qui dénoncent les "violences, menaces et insultes" dont ils disent être "quotidiennement" victimes. Pour exprimer leur mal-être, ils ont placardé des banderoles, hier, sur les grilles de l'établissement.

P. 10

Justice

P. 9

Six mois de prison
ferme pour avoir blessé
par balle son voisin



Au collège de Taaoone

P. 18

Les élèves
se mobilisent
contre le racisme

Peinture

P. 14-15

Paul Chichong veut
un musée pour exposer
ses tableaux de maîtres



Raiatea

P. 26-27

Cadichon vallée,
un nouveau
centre équestre